

GROUPE SCOLAIRE CHARLES LECOUR OISSERY

CONSEIL D'ÉCOLE DU 18 juin 2024 à 18 H 30 à la mairie

<u>Étaient présents</u>: Mesdames: Bouidghaghen, De Oliveira, Carpentier, Nougaret, Parvedy, Carrey, Biet, Gricourt, Amelot, Bismuth, Martin - - Prevost, Fargues, Robert, Darcourt, Rafamantanantsoa, Maix, Morel, Bigué, Blancart, Tondini, Cottard.

Monsieur: Ragon, Bourenane

Excusés: Mesdames

1/ Effectifs

PS: 32, MS: 35, GS: 36, CP: 32, CE1: 47, CE2: 52, CM1: 39, CM2: 44

Total: 103 et 214 = 317

Suite à ces chiffres nous restons à 13 classes.

Il se dégagerait la structure suivante :

PS: 26

PS/GS: 6/20 MS/GS: 15/11

GS: 25

CP: 24

CP/CE1: 8/16

CE1:24

CE1/CE2:7/17

CE2:26

CE2/CM2: 9/17

CM1:19

CM1:20

CM2:27

L'année prochaine Madame Carrey ne fera plus partie de notre équipe, elle prend sa retraite bien méritée ; Madame Vieira change d'école. Nous accueillerons Madame Tondini.

2/Bilan des différents projets

L'infirmière du collège de Oissery a pris les CM2 en demi-groupes filles /garçons pour une sensibilisation à la puberté.

Elle a aussi organisé des ateliers sur les dangers domestiques et l'hygiène dentaire avec les GS.

Les CE2 ont passé leur permis piétons.

Des sorties ont eu lieu:

Toute l'école élémentaire est allée visiter le château de Vaux le Vicomte, et a participé à l'animation « à Vaux jeux » sur le thème des 12 travaux d'Hercule. Les 11, 13 et 14 juin.

Le lundi 7 mai sortie au cirque pour les classes de Clothilde et Virginie en maternelle.

Toutes les sorties en car, sont payées par la mairie.

L'Amicale de l'école a contribué à beaucoup de sorties, ainsi que la « Tour Eiffel » de fin d'année et va payer les fichiers en élémentaire pour l'année prochaine. Nous les remercions. La cérémonie de la flamme Scolympique a eu lieu ce jour le 18 juin.

Un bal de fin d'année se déroulera le mardi 25 juin pour les CM2.

Les élèves de toutes les classes élémentaires ont été sensibilisés au code de la route, en seconde période. Du 19 à fin juin / début juillet, toutes les classes hormis les PS iront sur le circuit à vélo ou trottinette, projet qui a déjà commencé en maternelle sur le savoir rouler, qui durera encore 3 ans, car il fait partie de notre projet d'école.

Un projet NEFLE a été déposé par mes soins afin d'avoir des subventions par l'état, pour le savoir rouler, ainsi qu'un intervenant pour les classes de CM2 Pour valider le bloc 3, et faire une sortie à vélo.

La kermesse a eu lieu avec un spectacle des enfants le samedi 8 juin, elle a été organisée par l'Amicale de l'école, tous les bénéfices reviendront aux enfants.

L'accueil des PS s'est fait le samedi 15 juin le matin, ainsi que pour les nouveaux élèves en élémentaire.

Une réunion pour les futurs CP aura lieu le vendredi 21 juin à 17h30.Les GS/CP ont fait des échanges aujourd'hui le 18 juin.

Les interventions de Carole à la médiathèque ont continué un jeudi par mois, sur le rallye d'art. Le 20 juin, des visites de chaque classe auront lieu pour voir des artistes. Une exposition sera exposée à la médiathèque durant les grandes vacances, VENEZ NOMBREUX.

6 élèves de l'école ont chanté sous l'Arc de Triomphe pour le ravivage de la flamme sous la responsabilité de Madame Parvedy. Les enfants chantaient avec les musiciens de Monsieur Bernard Mesnil. Auparavant ils ont chanté à Claye-Souilly, un goûter leur a été offert entre temps.

Un concert a aussi eu lieu à l'espace Caravelle à Meaux.

5 élèves de CM sont allés chanter la Marseillaise pour la commémoration le 8 mai à Oissery.

L'année prochaine, journée cohésion au gymnase de Oissery, le vendredi 20 septembre avec récompense le samedi 21 septembre au matin dans la cour de l'école, avec tous les enfants et les parents.

3/ Sécurité:

Un dernier exercice, incendie, a eu lieu le 6 juin. Tout s'est bien déroulé.

4/Budget travaux

3 TNI ont été réparés, car encore sous garantie, c'était un défaut d'EPSON.

La classe A sera repeinte durant les grandes vacances. La mairie va essayer de faire la classe 5, qui n'a pas été repeinte depuis 19 ans.

Il faudrait vraiment que les 6 classes sans WIFI puissent le récupérer, c'est vraiment urgent, cela dure depuis le Toussaint, en octobre 2023, les collègues sont obligés de faire un partage de connexion. Un essai de réparation a été fait samedi 15 juin, mais c'est encore très lent pour la maternelle, et les deux classes de CM ne reçoivent rien.

Problème d'eau récurrent dans les toilettes l'eau n'arrive plus, les tuyaux sont tellement plein de calcaire, même la pression est fortement réduite lorsque toute une classe de maternelle est aux toilettes en même temps. Des nouvelles piles ont été reçues, espérons qu'elles durent plus longtemps. Il faudrait changer plusieurs tuyaux. En attendant les nouvelles piles il aurait fallu mettre des piles premier prix pour dépanner.

La mairie répond, qu'il va y avoir des piles au lithium, mais elles n'ont pas pu arriver encore jusqu'à l'école, la mairie va faire revenir le plombier pour les problèmes récurrents d'eau.

5/ Commission électorale

À la suite du conseil d'école, j'aimerais que nous décidions qui peut faire partie de la commission électorale en octobre 2024.

Madame Bismuth sera présente, Madame Bouidghaghen m'enverra un mail de confirmation.

Questions des représentants des parents d'élèves

Questions à l'école

- Merci à Mme Cottard et M. Ragon d'avoir réussi à faire qu'on ne subisse pas une fermeture de classe. Et de nous avoir rapidement prévenus.
- Merci aux deux listes pour leur rapide implication aussi.
- Merci aux maitresses pour la kermesse! sans vous, cela n'aurait plus lieu.
- Merci aussi à l'Amicale et aux parents bénévoles qui organisent tout en amont.
- Allons-nous avoir des uniformes ? Allons-nous être proposés au programme ?
- Non, nous n'avons pas reçu de propositions.

- Est-il possible de connaître les dates de sorties à l'avance, afin que d'autres parents se proposent pour les sorties. De nombreux parents se plaignent que ce soient toujours les mêmes.
- <u>Pour le moment nous avons une sortie à Samara le 27 septembre 2024 pour Mesdames Darcourt et Parvedy.</u>
- Qu'en est-il du projet savoir rouler?
- <u>Le projet continue fin juin, début juillet ; j'attends la réponse du projet NEFLE, le 28 juin, car nous aurons de l'aide humaine et du matériel supplémentaire. Mais la pluie de cette année nous a beaucoup bloqués.</u>
- Que pensez-vous des retours sur le banc de l'amitié ?
- <u>Un excellent retour, car j'interviens dans plusieurs école pour le programme PHARE, sur le harcèlement, je me permets de parler avec la même méthode à certains élèves, et nous avons grâce aux interventions de cohésion de septembre ; et harcèlement pour les CM, beaucoup évoluer et apaiser beaucoup de tensions.</u>
- Avons-nous des nouvelles pour le dispositif du rased ? que pouvons-nous faire ?
- <u>Aucune nouvelle, il n'y a plus de maître E, et la psychologue de notre secteur va devoir intervenir dans davantage d'écoles l'année prochaine...</u>

Est-ce possible d'avoir un bilan financier de la coopérative reçue par classes ? Comme il est donné en maternelle ? Cela serait intéressant de sensibiliser les parents à l'intérêt de donner de l'argent pour la coopérative.

Oui, mais en septembre, car je ferai le bilan début septembre, je vous en ferai part lors du premier conseil d'école. Le bilan trimestriel sera donner par chaque enseignant par trimestre l'année prochaine.

- Comment vont être mise en place les évaluations de CM2 pour l'entrée en 6^{ème} ? Qu'est-ce que les enfants ont-ils à réviser ? Comment serons-nous au courant des décisions prises et des groupes dans lesquels se trouvent les enfants ?
- Les élèves passent en ce moment des évaluations créées en fonctions du programme fait, que nous avons envoyé aux professeurs du collège. Ce seront les professeurs du collège en fonctions des résultats et ce que les enseignants vont dire en liaison, qui feront les groupes de niveau. Vous serez certainement informés par le collège en début d'année, mais pas par nous.
- Est-il possible de prévoir des rendez-vous individuels pour la remise du dernier livret en CM2 ?
- C'est assez difficile compte tenu de tout ce que nous avons à faire en juin .
- Est-il possible d'avoir une information sur le nouveau fonctionnement du collège dans le cadre de la réforme « le choc des savoirs » ?
- <u>Nous n'avons pas reçu vraiment une information spécifique, nous subissons... Donc hélas je ne peux pas vraiment vous renseigner.</u>
- Est-il possible pour les années à venir de demander à la principale du collège de faire une réunion de pré-rentrée avec les parents de CM2 pour présenter le collège et le futur fonctionnement du collège ?
- <u>Je vais lui demander, vous pouvez aussi le demander en inscrivant votre enfant au collège.</u>

- La piscine pour les CM2, ont-ils à la fin une attestation « savoir nager »?
- Oui pour ceux qui réussissent les tests.
- Dans le cadre de la liaison Grande Section/CP, est-il possible de mettre en place une réunion de pré-rentrée avec les parents afin de présenter l'équipe et de préparer les parents au changement et aux enjeux ? C'est un changement de monde et d'organisation pour les parents.
- Oui elle est prévue le 21 juin.
- Quand aura lieu la visite du collège pour les élèves de CM2 ?
- Le 20 juin 2024.
- Est-il possible que les mots soient dans le cahier de liaison et non sur les interfaces (Klassy, educartable,...) afin que des informations ne soient pas oubliées ?
- <u>L'année prochaine l'état a décidé que tout le monde utilise Beneylu, en ENT, il va falloir que les parents soient vigilants, et tout faire en doublon me semble compliqué, et dommage pour le gaspillage de papier.</u>
- Est-ce que le cahier de liaison risque de disparaître ? Est ce que l'Éducation Nationale mettra
 en place une plateforme officiel et unique, type ENT ?
- <u>La plateforme officielle devrait être Beneylu, pour le cahier de liaison je ne peux pas vous répondre, attendons et subissons les choix de l'Éducation Nationale.</u>
- Le projet « savoir rouler » sera-t-il renouvelé cette année pour l'ensemble des classes maternelles et élémentaires? C'était un beau projet l'an dernier.
- <u>Oui mais avec la pluie continue, la préparation du cross annulé à la Toussaint, la kermesse, la flamme Scolympique...</u> Les entraînements auront lieu fin juin, début juillet.
- Concernant la sortie à Vaux-le Vicomte, les enfants ont adoré cette visite.
- Merci, nous aussi.
- Concernant la rencontre avec le pôle SAP sur le thème du « harcèlement », seulement une maman de CM était présente et deux représentants des parents d'élève de la liste « association ensemble pour les enfants de Oissery » invités par Mme COTTARD? L'information ne semble pas avoir été bien communiqué car elle a été diffusé sur les plateformes aux parents. Cette sensibilisation est importante. Est-il possible d'échanger avec l'association pour que cette rencontre se déroule à un autre temps?
- <u>Oui, je vais voir avec le Pôle SAP.</u>

- Questions à la mairie :
- Serait-il possible de planifier l'entretien des espaces vert hors moments scolaires, au pourtour direct de l'école ?
- Normalement c'est le mercredi, cette année compte-tenu du mauvais temps, cela a pu varier.
- Est-ce possible d'installer un miroir pour les automobilistes au croisement des rues du Poncet/des chevaliers, et de couper le magnifique rosier, car les voitures qui remontent rue des chevaliers n'ont pas de visibilité sur le passage clouté.
 Il y a eu des accidents évités lors des sorties d'école...
 Ce sera mis au prochain budget pour le miroir, et le rosier sera coupé dès demain.
- Qu'en est-il du poteau contre les trottinettes devant l'école ?
 On a mis des panneaux STOP, des coussins berlinois seront mis en place.
- Comment cela se passe-t-il si des enfants mangent à la cantine sans être inscrits au niveau des portions ?
- Quand il y a des absents, ils donnent leur repas, sinon c'est le repas tampon (raviolis).
- Pourquoi n'y a-t-il pas un animateur en renfort des ATSEM pour la cantine des PS ? Ils semblent être nombreux.
- On a un problème de remplacement des animateurs, trois sont dans la cour.
- En début d'année, un animateur est ajouté à la période 1 pour les PS.

Fin du conseil à 19H25

Corinne COTTARD

Les représentants des parents